

Alerta CEDH a jóvenes sobre violencia durante el noviazgo



0



A- A A+

4 de Marzo del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió talleres informativos sobre la violencia en el noviazgo y las relaciones afectivas en la adolescencia que pueden vulnerar la integridad y el desarrollo

de las adolescentes y jóvenes.

Como parte de las actividades de prevención que la CEDH realiza en el marco del Día Internacional de la Mujer, especialistas en psicología, pedagogía y derechos humanos impartieron el curso “Prevención de la Violencia en el Noviazgo y Derechos Humanos de las y los adolescentes” en escuelas secundarias de Monterrey.

El objetivo de la CEDH a través del Sistema Interno para Prevenir, Atener y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, es informar a las y los adolescentes acerca de las formas de violencia que se pueden presentar en una relación de noviazgo y que de acuerdo a los estudios psicológicos de estos casos, suelen ser imperceptibles para los jóvenes.

La CEDH promueve en todos sus programas enfocados a niñas, niños, adolescentes y mujeres que el conocimiento de los derechos fundamentales y el principio del respeto a la dignidad humana son esenciales para contrarrestar la problemática de violencia en la sociedad.